

Unsere Kunden bevorzugen uns als ihren kompetenten Partner, weil wir sie kennen und verstehen.



Our customers prefer us as their competent partner because we know and understand them.

Wir Mitarbeitenden prägen Pilatus als starkes, unverwechselbares und international ausgerichtetes Schweizer Unternehmen.



We, the employees, make Pilatus a strong, distinctive, internationally-orientated Swiss company.

Wir sind fähig, Flugzeuge zu entwickeln, herzustellen, weltweit zu verkaufen und während der gesamten Lebensdauer zu unterhalten.



We have the skills to develop and manufacture aircraft, sell them worldwide and provide maintenance services through their entire life cycle.

Wir schützen unsere Umwelt aktiv durch umweltfreundliche und nachhaltige Entscheide bei allen Tätigkeiten.



We engage in active protection of our environment through choosing sustainable, eco-friendly solutions across all our activities.

Wir wollen mit unseren Aktivitäten finanziellen Erfolg und investieren die erwirtschafteten Mittel in die Zukunft.



We want our activities to bring us financial success and we invest what we earn in our future.

Wir kreieren den Flugzeugstandard: die Pilatus Klasse.



We create the aircraft standard: the Pilatus Class.